

MICRORELATO CONFINADO

“AÑORANDO MIS CEREZOS”

Soy una mujer de Jubrique, Málaga, y quiero compartir con ustedes mi experiencia en estos casi tres meses de confinamiento.

He pasado estos días junto a mi pareja en casa, que a pesar de que tiene 82 años, lo ha llevado bien. A mí me está costando algo más por no poder abrazar a mis nietos y familiares. Menos mal que tenemos las video llamadas que nos hacen estar más cerca de las personas queridas.

Siento mucho no poder desplazarme a un pueblo vecino para visitar a mi hermana que no se encuentra muy bien de salud, pero pronto podré verla.

Pero lo que echo de menos en mayor medida es el campo, ya que nos encontramos en plena época de recogida de cerezas y me encanta ver los cerezos con sus frutos. Soy muy de campo, ya que he nacido allí y cada vez que voy me siento como un pajarillo al que le abren la jaula para volar. Me encanta estar en silencio y escuchar los sonidos de la naturaleza.

Espero que este maldito virus vaya desapareciendo y se acaben pronto los contagios. Quiero dar las gracias a los trabajadores del ayuntamiento que nos están haciendo más llevadero estos días con sus actividades: bingo, memoria de guadalinfo, etc.

Deseo que todo pase pronto y que estéis bien.

Un abrazo desde Jubrique.

ANA RUIZ MENA